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合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」             司会：会場監督委員 藤岡邦計さん 

ゲ  ス  ト：  

誕 生 祝 い： ございません。 

 

第2534回 例会                                   2023年1月10日 

会長挨拶                                  平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 相原美紀 

 

改めまして、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

楽しいお正月を過ごされたことと思います。 

私は年明けと共に、寒川神社へ初詣に行ってきました。 

思っていたより混雑もなくスムーズにお参りでき良かったです。 

年末に息子も帰ってきたので久しぶりに家族でのんびり過ごすことができました。 

この後、新年会長卓話となりますので、後ほどゆっくりお話しさせて頂きたいと思います。 

 

 

 

(本日)1月10日（火）                  出席免除会員 6名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

35    30   11（4）  44.1％     名    ％ 
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     新年会長卓話＝相原美紀 会長         ロータリーの友＝梅原謙司 委員長 

 

【新年会長卓話】 

早いもので今年度も半分が終わりました。 

上期では、今年度のクラブテーマである～Have a good time again～ 楽しい時間を再び を少しでも感じて

頂くことができたでしょうか？ 

コロナ禍ではありましたが、皆様のご協力、ご理解によって例会を中止することなく上期を終えることができ

ましたこと改めて感謝申し上げます。 

また、納涼会をイブニング例会へと変更などはありましたが、創立記念例会は箱根湯本の河鹿荘での移動例会、

家族忘年例会は例年通りサンライフで無事に開催でき嬉しく思っています。 

この数年であたりまえがあたりまえでなくなり、色々なことが変化しました。 

対面でのコミュニケーションができなかった事は、不都合も多く、窮屈な思いや寂しい思いからマイナス面を

強く感じました。そんな環境になったからこそ、何とかしなくてはいけない・・・と思い、プラスの変化とな

ったことも沢山あると思います。その一つがIT化やDX化が急速に進んだことではないでしょうか。 

私自身、コロナ禍にならなければ、なかなか取り組むことができなかったのがオンラインミーティング。ビデ

オ通話の機能があるのは理解していましたが、仕事のツールとして使えるのか？半信半疑でした。コロナ禍前

はどれだけの人がオンラインミーティングを利用していたでしょうか？ 大半の方が未経験だったのではない

かと思います。 

しかし、今ではあたりまえになりましたよね。 

仕事以外でも、高齢者の方が孫と LINE などのビデオ通話機能を使って気軽に顔を見て話をするなんてことも

増えたと思います。皆さんはいかがですか？ 

このように、あたりまえは変化していくものだと初めて実感しました。 

自分自身、あたりまえとは変化しないものだと、勝手に決めつけて柔軟な考えを持つことが苦手だったのです。 

コロナ禍によって、強制的に考えさせられた訳ですが、とても貴重な時間だったと、今では思えます。 

いつかやらなくてはいけないことだと分かっていても、新しいことに取り組むのは容易ではなく、特にITの分

野は苦手意識が強く、なかなか進まないんですよね。 

私の会社でもコロナ禍がなければ進まなかったことがいくつもあります。 

うちの会社は18歳から57歳の21名のスタッフで、平均年齢39歳と高齢者が多い訳ではありませんが、新し

いことへの拒絶反応がありました。 

コロナ禍という異常事態にならなければ今でもオンラインツールを使用して仕事をするなどは、まったくでき

ていなかったことでしょう。 



 

 

 

今では50代のスタッフもオンライン研修、オンライン契約はいいですね。などと言ってくれています。 

新しいことをするのはとてもエネルギーを使いますし、大変なことの方が多いです。しかし、何もしなければ

衰退しかないですもんね。 

更にロータリーからは少し離れるかもしれませんが、私自身のことをもう少しお話ししたいと思います。 

先日よりお話ししています通り、ご縁があり北陸の地で新しい仕事に取り組んでいます。業種は不動産業なの

で一緒ですが、私にとっては一大決心でした。 

まったく知らない土地で、知らいない人達・・・完全にアウェイな中に飛び込みました。50歳での新たなチャ

レンジとなったのです。 

平塚と金沢での仕事、ロータリーの会長と商工会議所女性会の理事、業界の役員など・・・頭がパンクしそう

になったところで、更に東京の不動産会社をM＆Aしたことによって役員になることになり・・・ 

私の50代はかなりハードなスタートとなりました。 

一瞬、もーやだーーと言う気持ちになり泣きそうでした。 

しかし、与えてもらえたこと、ご縁を頂けたことに感謝し、ありがたいです。と言葉にすることによって元気

に頑張ろう！！と気持ちを切り替えることができました。 

私の場合、イヤな事、大変な事は言葉に出さないようにしています。 

とても弱い人間なので言葉に出すと、それだけで押しつぶされてしまうのです。 

言葉は人をポジティブにもネガティブにも出来るほどの大きな力を持っているものです。辛くないの？愚痴ぐ

らい言えば？強いね。。。とよく言われますが、私の場合、弱いから言えないんです。こう見えてもかなりの小

心者なんです。 

自分でもこれから私はどうなるの？何をしたいの？と思っているくらいなのでまた、いつの日かおもしろい報

告ができたいいなと思います。 

私は24歳で普通のサラリーマンと結婚して専業主婦となりました。1年くらいして、私の人生ってこんなに普

通なのか？このまま普通な感じで行けるのか？と思ったことをはっきり覚えています。それから数年後、離婚

し子供と一緒に平塚に戻ってきました。その時にやっぱり普通じゃなかった！と思い、その後も幾度となく普

通じゃないな・・・と感じることがありました。もちろん金沢に行った時も普通じゃないな、私の人生！と思

いました。 

普通とは違いますが、最高に楽しい、幸せな人生を送れています。 

こんな風に、自分で幸せだと思えるように成長できたのは沢山の出会いでした。 

こんなに多くの人に恵まれたこと、沢山のご縁をいただけたこと、男運は持ち合わせてなかったようですが、

人に恵まれる運はかなりあったようです。 

ロータリーに入会してからの10年がとても大きな成長の10年となり、もちろんロータリーですべてのご縁を

頂いた とまではいいませんが、私を成長させてくれたことは間違いありません。 

今は目の前のことを一生懸命やることが自分自身の成長に必ず繋がると信じて走り続けます。 
私は、多くの人に助けられながらここまでやってきています。この会長職も皆さんに支えて頂きながら、上期
を終えることができました。下期についても皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしていきたいと思います。 
引き続き、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今日は、高橋会員が久しぶりにご来訪 

 されました。皆様に一言ご挨拶をとの事でございます。よろしくお願いいたします。 

 



 

 

① １月のロータリーレートは、1ドル132円になっております。 

② 今月の第三例会は、夜間例会からイブニング例会に変更になっております。テーマの「子ども食堂を考える」は、 

IMのテーマ講演でありディスカッションになるため、当クラブの考えを予めまとめる為に設定しました。 

③ 例会終了後、理事役員会がございますので担当の方はお残り下さい。 

                                                                                                                           

 
◎相原美紀さん＝明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。天気に恵まれ気持 

        ちの良いスタートとなりました。 

◎山田 裕さん＝新年おめでとうございます。３日に初詣に行きました。例年おみくじを引くのですが、 

        今年は大吉を引き当てました。くじ運が正月で終わらぬよう、今年は品行方正で運を 

        大事に使っていこうと思います。本日は、梅原委員長よろしくお願いします。また、 

        会長卓話楽しみにしています。 

 ◎林 啓之さん＝あけましておめでとうございます。年賀状の替わりでのスマイルです。今年も宜しくお 

         願致します。 

 ◎高橋好文さん・梅原謙司さん・真壁佐一さん・若森康伸さん・根岸君代さん・苅谷政夫さん・ 

八日市屋敏雄さん・栗原幹樹さん・長谷川英男さん 

＝あけましておめでとうございます。今年こそは、マスクなしで笑顔の見える挨拶がしたい 

 ものです。本年もよろしくお願いします。 

 ◎藤岡邦計さん＝あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。   

  

 1月10日スマイルの合計は16,000円でした 


